

Rafael Correa: La derecha en América Latina perdió los límites.

Por: TeleSUR. 24/10/2017

El exmandatario de Ecuador comparó el golpe de Estado mediático-judicial contra Dilma Rousseff con la causa que abrieron contra el vicepresidente Jorge Glas.

El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró este lunes que la derecha “ha perdido los límites y escrúpulos en América Latina”.

Correa hizo esta declaración a la emisora *FutuRock* para referirse al “golpe de Estado mediático-judicial” contra la presidenta brasileña Dilma Rousseff y lo comparó con la causa que abrieron contra el vicepresidente ecuatoriano Jorge Glas. “Es una vulgar [persecución política](#)”, acotó.

El exmandatario reconoció que aunque en Argentina ganó la derecha de forma democrática, “el mismo libreto que se aplica en Ecuador es el de Brasil y un poco el mismo que se le está haciendo a Cristina, la judicialización de la política”.

“Los principales instrumentos de manipulación, en el mundo, pero principalmente en América Latina, son ciertos medios de comunicación”, aseveró.

Calificó de preocupante la desaparición forzada de Santiago Maldonado y envió palabras de solidaridad a la familia del joven. Asimismo, resaltó las condiciones de detención de la líder Milagro Sala.

Sobre la [consulta popular](#) convocada por el presidente Lenín Moreno, el exjefe de Estado señaló: “El fondo de la consulta es deshacerse de Correa”, y advirtió que se busca “concentrar todos los poderes en el Ejecutivo y tratar por todos los medios” que él no puede volver a presentarse como candidato a la Presidencia.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Página 12

Fecha de creación

2017/10/24